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DEPENDENCIA: PRESIDENCIA MUNICIPAL
sEccróN: GoBERNActóN
MESA: ACTAS DE CABILDO
NUMERO ACTA 143sEstóN: extneonor¡,¡enrn
FECHA: 8 DE OCTUBRE 2019
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.-..-----CON FUNDAMENTO EN LOS ART|CULOS 28, 29, 30 Y DEMÁS
RELATIVOS Y APLICABLES DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO LIBRE,
VIGENTE EN EL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE OUE
NOS RIGE, SE LEVANTA LA PRESENTE ACTA DE SESIÓN
EXTRAORDINARIA DE CABILDO, BAJO EL SIGUIENTE TEXTO:-:------
....-----EN LA CIUDAD CABECERA DEL MUNICIPIO DE TUXPAN,
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE, SIENDO LAS DIECISIETE HORAS
DEL DiA OCHO DEL MES DE OCTUBRE DEL AÑO DOS MIL DIECINUEVE,
SE REÚNEN, PREVIAMENTE CONVOCADOS, LOS INTEGRANTES DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO QUE SE IMENCIONARÁN MÁS ADELANTE,
PARA LLEVAR A CABO SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO LA
CUAL ES PRESIDIDA POR EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL
----------1.-HAC|ENDO USO DE LA VOZ EL CTUDADANO JUAN ANTONTO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL
SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, PASE LISTA DE ASISTENCIA.----...-.-----
...----.--ENSEGUIDA, EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, QUIEN FUNGE EN CARACTER DE SECRETARIO DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO, PROCEDIÓ A PASAR LISTA DE
ASISTENCIA. CONTESTANDO DE PRESENTE LOS CIUDADANOS
SIGUIENTES: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ARELI BAUTISTA PÉREZ, SiNDICO
útrllcR; ANToNto BAUTISTA eutRoz, REG|DoR PRIMERo; RoBERTo
LÓPEZ ARÁN, REGIDOR SEGUNDO; LICENCIADA EN EDUCACIÓN
PREESCOLAR MAYTE GATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR
TERCERO: FRANCISCO JAVIER MÉNDEZ SALDAÑA, REGIDOR CUARTO;
LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO; LICENCIADO
EN CONTADURÍA JUAN FRANCISCO GRUZ LORENCEZ, REGIDOR
SEXTO; SONIA FÁTIMA GORONA CHAíN, REGIDOR SÉPTIMO;
INGENIERO JORGE RAFAEL ÁI-VIREZ COBOS, REGIDOR OCTAVO; Y,
MÓNIcA GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO
----------2.-CONTINUANDO EN EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: INFORMO AL SEÑOR
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE SE ENCUENTRAN
PRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL CABILDO MUNICIPAL, POR
LO TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA LLEVAR A CABO LA
pnrsEr.¡rE srslÓ¡l rxrnnonoiNanln DE cABlLDo
-----..-..EN VIRTUD DE LO ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
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PROCLAMA: ESTAN PRESEÑIES;t.Ó.§,iOruCE INTEGRANTES DEL
CABILDO MUNICIPAL, EN CON§ECUENCIA EXISTE OUÓRUM LEGAL, EN
VIRTUD DE LO MISMO SE DECLARAN VALIDOS Y OBLIGATORIOS LOS
ACUERDOS QUE EN LA PRESENTE SESIÓN SE TOMEN..CÚTVIPI-ISC.-..--
---...----3.-PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIP L

SE ETARIO DEL H
AYU IENTO

REGI RN NO

REG OR TAVO

CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, DE LECTURA AL
SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DIA
..--.-..--ENSEGUIDA, EL CIUDADANO LICENCIADO IUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: PROCEDO A DAR LECTURA AL SIGUIENTE

ORDEN DEL DIA:

----------HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, PONGA A CONSIDERACIÓN DE LOS
PRESENTES LA PROPUESTA DEL ORDEN DEL DiA, PARA QUE DE
FORMA ECONÓMICA MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU VOTO.--
----.----ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO LICENCIADO
LUíS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
SOMETE A VOTACIÓN ECONÓMICA LA PROPUESTA DEL ORDEN DEL
DiA VOTANDO A FAVOR LOS SIGUIENTES CIUDADANOS: JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, ARELI BAUTISTA PÉREZ, SiNDICO ÚT.¡ICN; ANTONIO
BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO; ROBERTO LÓPEZ ARÁN,
REGIDOR SEGUNDO; LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR
MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO;
FRANCISCO JAVIER MÉNDEZ SALDAÑA, REGIDOR CUARTO;
LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO; LICENCIADO
EN CONTADUR|A JUAN FRANCISCO CRUZ LORENGEZ, REGIDOR
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1. LISTA DE ASISTENCIA;
2, DECLARACIÓN DE OUÓRUM LEGAL;
3. LECTURAY, EN SU CASOAPROBACIÓN DELORDEN D¡A;
4, LECTURAYAPROBACIÓN DELACTAANTERIOR;
5. ANÁLISIS Y EN SU CASO, AUTORIZACIÓN AL PRESIDENTE

MUNICIPAL Y A LA SíNDICO ÚNICA DE ESTE
AYUNTAMIENTO PARA QUE CELEBREN LA FIRMA DEL
CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE ESTE
AYUNTAMIENTO Y EL INSTITUTO VERACRUZANO DEL
DEPORTE.
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sEXro; ctuDADANA so"ÚXff.X-tiÜh coRoNA cxaíu, REG|DoR
SÉptltt¡to; tNGENtERo ¡o'l{dÉ' iiarael Álvanez coBos, REGIDoR
ocTAVO;V, n¡Ó¡¡lCl GUADALUPE ORTTZ BLANCO, REGTDOR NOVENO.-
-__---AcTo SEGUIDo, EL SEÑoR SEcRETARIo, IruroRuÓ AL
CIUDADANO PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE, AL

SE E RIO DEL H
AYUN IENTO

REGI ENO

REG I R OCT

EXISTIR ONCE VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y CER
VoToS EN ABSTENCIÓN, EL oRDEN oel oíe PRopuESTo EN LA
CONVOCATORIA HA SIDO APROBADO POR UNANIIMIDAD DE LOS
PRESENTES, EDILES QUE FORMAN PARTE INTEGRAL DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE.-....
----------vtsro EL RESULTADo DE LA votRclóru ANTERIoR, EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: AL EXISTIR ONCE VOTOS A
FAVoR, cERo voros EN coNTRA y cERo voros EN ABSTENCIóI¡, se
APRUEBA, POR UNANIMIDAD, EN TODOS Y CADA UNO DE SUS PUNTOS

sesró

o

RE S PTIIVIO

Y TERMINOS, EL ORDEN DEL DIA PREVISTO PARA LA PRESENTE
N, EL CUAL HA QUEDADO ASENTADO ANTERIORMENTE.. REGID XTO

cúuplnse
-----------4.-PROS|GUtENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
ooNST|TUCTONAL, MANTFESTÓ: QUE LOS PUNTOS 7, ZY ! DEL ORDEN
oEl- oiR FUERoN DESAHoGADoS AL tNrcto DE LA pRESEr.¡re srslóru,
pARA DARLE LEGALTDAD A LA MtsMA. sol-rclró DAR cuMpLlMtENTo
AL puNTo NúrtleRo 4 (cuATRo), EN EL euE LA ToTALIDAD DE Los
PRESENTES APROBARON QUEDE PENDIENTE LA LECTURA Y
RpRoanclótt DEL ACTA ANTERIoR DTSpENSANDo AL señoR
SECRETARIO DE LA LECTURA DE LA MISMA
.-..-....-EL CIUDADANO LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA ALEJO,
SECRETARIo DEL AYUNTAMIENTO, POR INSTRUCCIONES DEL SEÑOR
PRESIDENTE MUNICIPAL, DA LECTURA AL SIGUIENTE PUNTO DEL
oRDEN oel oín, EXPRESANDo
----------E.-auÁLrsrs y, EN su cASo, AUToRrzAcróu el eRESTDENTE
MUNICIPAL Y A LA SINDICO UNICA DE ESTE AYUNTAMIENTO PARA QUE
cELEBREN LA FTRMA DEL coNVENto DE coLABoRaclóru ENTRE ESTE
AYUNTAMIENTO Y EL INSTITUTO VERACRUZANO DEL DEPORTE.---------
--------.-EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: EL
CIUDADANO GREGORIO CALVILLO RAMOS, DIRECTOR OCI COIT¡ITE
MUNtctpAL DEL DEpoRTE, QUTEN Nos AUxtLtA EN LA ExPostclóru oeL
PRESENTE ASUNTO
--.-------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO GREGORIO
cALVtLLo RAMos, DtRECToR DEL coMtrE H¡uuctpÁl DEL DEPoRTE,
EXPONE: BUENAS TARDES, MÁS OUE NADA SE SOTIC Ó LA FIRMA DE
ESTE CONVENIO POR CABILDO PORQUE TENEMOS NOSOTROS QUE
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SOLICITANDO QUE PASE POR
CABILDO PARA AUTORIZARLO. ESTE CONVENIO CONSISTE EN TODAS
LAS DtsctpltNes nouí EN TUXpAN, ToDo Los Apoyos euE Nos HAN
DADO, ESTAMOS CUMPLIENDO CON TOOO, CRTT¡IÓN, UNIFORMES SON
APOYOS QUE SE LE DAN AL MUNICIPIO A TODOS LOS DEPORTISTAS.
ESTE coNVENto Nos vA A AUToRtzAR pARA poDER NosorRo§=
SR¡RR Rt-cúN MATERTAL DEpoRTtvo y A LA vEz pARA DTFERENTES
DtsctpLtNAS y MARCANDo uNo DE Los puNTos EN UNA Rruuóru
QUE TUVIMOS EN VERACRUZ ES QUE PODEMOS BAJAR UN RECURSO
PARA ALGo DEPoRTIVo PARA EL pRÓxIIT¡o AÑo, NoS LLEGA LA
tNvtrRclóN pARA euE sEAMos sEDE DE LA FTRMA oe coruvruo Reui
EN TUXpAN pARA EL oíRvelruloós DE ocruBRE pARA ESo rENEMos
QUE LLEVAR A CABo UNA SERIE DE REUNIoNES y esTÁN
pRocRAMADAS pARA el oiR CAToRCE, vrENE TTHUATLÁN, CASTTLLo
DE TEAYO, TUXPAN, Y CAZONES, I-R REUT.¡IÓru DE DIRECTORES DE
COTT¡ É MUNICIPAL DEL DEPORTE PARA LLEVAR DOS JUEGOS DE
CADA CONVENIO Y UNA COPIA DEL ACTA DE CABILDO PARA PODER
TNFoRMAR DE LA sEDE euE TENEMoS noui EN TUXpAN, yo sr LES
PIDO DE LA MANERA Tr¡ÁS RTEUTE
----.-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MAN I F I ESTA: ¿OU É ALCANC E Tt EN E EL CO NVEN tO ? ------------------
..---..--.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO GREGORIO
cALVtLLo RAMos, DtRECToR oel colulrÉ MUNtctpAL DEL DEpoRTE,
MANIFIESTA: EL ALCANCE QUE TIENE EL CONVENIO ES PARA SER
BENEFICIADO EN DIFERENTES PARTICIPACIONES TANTO CON EL
DEPORTISTA QUE OBTENGA PRIMER LUGAR A NIVEL ESTATAL O
NACIoNAL s¡RÁ pRerr¡lRDo poR EL lNsTtruro. BAJAR REcuRSos
DEPORTIVOS, TRAER BENEFICIOS DEPORTIVOS PARA DIFERENTES
DIScIPLINAS DEPoRTIVAS Y ESCUELAS TAMBIÉN Y COLABORAR CON
ELLos DE UNA MANERA Eru couúrl
----------HACIENDo uso DE LA voz LA cIUDADANA sot¡n rÁnrue
coRoNA cxaÍH, REGtDoR sÉprtH¡o, MANTFTESTA: MAESTRo, Rouí lo
oue esrÁu solrcrrANDo ES LA sEDE pARA EL cAToRcE DE
OCTUBRE

rI r \'t )'l \llt!\lO'ii,r\.'¡¡¡¡¡16r rt

LLEVARLo AL rNsrruro -"'dü§t'tfiifu

.-------..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO GREGORIO
CALVILLo RAMoS, DIRECTOR DEL COMITÉ MUNICIPAL DEL DEPORTE,
MANIFIESTA: SE CN¡¡AIÓ LA SEDE PARA EL OiR VTIruTIOÓS POR
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cUESTToNES DE TRABAJo p¡Ro seRiR EN TUXPAN LA sEDE
----------HACIENDo uso DE LA voz LA CIUDADANA sonn rÁrtme
coRoNA cneir, REGIDoR SÉPTlMO, MANIFIESTA: 

"QUtÉNeS 
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------EN uso DE LA voz EL LtcENCIADo EN coNTAouRiR ¡ua¡.1
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, EXPRESA: PERO

¿VAN A VENIR LOS PRESIDENTES? ¿VIENEN LOS PRESIDENTES?--------
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CALVILLO RAMOS, DIRECTOR DEL COMITÉ MUNICIPAL DEL DEPORTE,
MANIFIESTA: VIENE EL PRESIDENTE MUNICIPAL, VIENEN REGIDORES,
EL SINDICO Y EL DIRECTOR DE COMITÉ MUNICIPAL DEL DEPORTE.
VAMOS A RECTBTR A TREINTA Y CINCO MUNICIPIOS.-------------------;-----r-
--.--..---HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FATIMA
coRoNA CHAíN, REGIDOR SÉPTIMO, MANIFIESTA: Y ¿PIDEN LA SALA
DE CABILDO?
--------.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO GREGORIO
CALVILLO RAMOS, DIRECTOR DEL COMITÉ I\¡UNICIPAL DEL DEPORTE,
MANIFIESTA: PLATICANDO CON EL SEÑOR PRESIDENTE EN LA SALA DE

CABILDO NO CABEMOS ENTONCES ME ACEROUÉ AL DOCTOR
ALARCóN SOLICITÁNDOLE EL APOYO Y ME DIJO QUE CLARO QUE SI

ALLA EN LA GANADERA ME PRESTA EL ESPACIO NADA MÁS LE DIGO LA

HORA Y FECHA PARA IR PREPARANDO TODO. SERÁ DE DIEZ DE LA

MAÑANA A TRES DE LA TARDE
___---EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: EL

CONVENIO EMPIEZA PARA QUE NOSOTROS PODAMOS TRAER TODOS
LOS TORNEOS ESTATALES
-_.-------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO GREGORIO
CALVILLO RAMOS, DIRECTOR DEL COMITÉ MUNICIPAL DEL DEPORTE,
MANIFIESTA: ESTATALES Y NACIONALES.-----------------

EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: Sl, NADA

MÁS OUE EL MUNICIPIO SE COMPROMETE A SACAR, APORTAR TODOS

LOS GASTOS OUE SE REALIZAN A NIVEL ESTATAL COMO AUTOBUSES,

HOSPEDAJES CUANDO A NOSOTROS NOS DAN LA SEDE, SI NOSOTROS

SOMOS LA SEDE. A TUXPAN NO LE HAN DADO LA SEDE DURANTE
MUCHOS AÑOS
-.-.-..---HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: COMO NO.----
-.---...--HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADUR|A

JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:

PERO ESO FUE A NACIONAL ¿NO? ES LO QUE DIGO ES MÁS OUE NADA

NACIONAL

SE E ARIO DEL H

AYUN MIENTO

REGI R N VENO

RE IDOR TAVO

REGIDOR SÉPTIMO
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REGIDOR QUINTO

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TERCERO

RE SEG UN DO
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-.----.---HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO GREGORIO

CALVILLO RAMOS, DIRECTOR DEL COMITÉ MUNICIPAL DEL DEPORTE,

MANIFIESTA: EL NACIONAL VIENE A TRAVÉS DE UN CONVENIO ENTRE

TODOS LOS ESTADOS Y ES EN TUXPAN E INCLUSIVE PARA EL DIA

CHO DE NOVIEMBRE LO TENEMOS EN LA CIUDAD
HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA

REGIDO PRIMERO

DI o
DIECIO

JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: YO

PRE
MU ICIPAL
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LO DIGO PORQUE EN LOS UL+.HId{§iINES O CUATRO AÑOS SE HA
HEcHo EN BocA ogl Rio, BbbA'orL Rio HR srDo LA sEDE, ESTE
úlrtuo FUE EN coATzAcoALCos y NUNCA LE TocA A TUXpAN poR
FALTA DE RECURSOS.--
...--.----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: PERO MUCHO TIENE QUE VER TAMBIÉN LAS
INSTALACIONES
--.-..----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO GREGORIO CALVILLO
RAMOS, DIRECTOR DEL COIUITÉ MUNICIPAL DEL DEPORTE,
MANIFIESTA: RSi ES
-.--.-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EI.I CONTROURIR
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: SI

LAS INSTALAC|oNES pERo rRl¡etÉN EL REcuRSo PoRQUE PIDEN QUE
MÁs ouE NADA euE rRRrnÁN A Los EQUlPos PERo rnMelÉN No HAY
DtNERo. EL coNVENlo rtENE uN DERECHo Y UNA oBllcRclÓru. los
AUTOBUSES
-.-...----EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANGHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
PERO NO NOS CORRESPONDE PONER LOS AUTOBUSES, CADA QUIEN
SE PAGA SU TRANSPORTE

¿ EL ESTATAL NO?--------------
.-.--.-----EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR

ARIO DEL H

AYU NTAMIENTO

REGI o ENO

REGI

RE rDo S PTIMO
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REGID XTO

REGIDOR TERCERO

UNDO

REGIDOR PRIMERO
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GJ¡.gg-
REGIDOR QUINTO

---4é=- -'- ( /--:- 1 \
REGIDOR CUARTO

-----...-.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO GREGORIO
cALVtLLo RAMos, DtRECToR oEl co¡¡lrÉ MUNIcIPAL DEL DEPoRT.E,
MANIFIESTA: CADA MUNICIPIO PAGA SU TRANSPORTE, NADA MAS
NosorRos Nos ENcARGAMos DE LA ADMlNlsrRRclÓu Y DE LA

LOGiSTICA, ESTO ES ALGO TURiSTICO...-..-------.-
----------HACIENDo uso DE LA voz EL LIoENCIADo eru corurRouRie
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:

MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
NO, EL ESTATAL NO.-.---..-.-
----------HACIENDo uso DE LA voz EL LIcENCIADo eru corurRouRiR
JUAN FRANGISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:

PERO EL INSTITUTO VERACRUZANO DEL DEPORTE PERO UNA PARTE

PAGA EL MUNICIPIO POR SER SEDE DEPENDIENDO LAS RAMAS SEOÚU

SÉ OUE PUEDEN SER FUTBOL, BASEBALL, PUEDEN SER DIFERENTES

DEpoRTES, EL coNVENlo rIENE uN BENEFlclo Y UNA oBLlGRctÓN.
---.-.---.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO GREGORIO

CALVILLO RAMOS, DIRECTOR OTI COIT¡ É MUNICIPAL DEL DEPORTE'

MANIFIESTA: Sl NOS DAMOS CUENTA NOSOTROS AL SALIR A UN

ESTATAL EL MUNICIPIO NOS PROPORCIONA LO QUE SON UNIFORMES

Y CAMIONES Y TODO ESO Y EL ESTADO Y EL INSTITUTO

VERACRUZANO DEL DEPORTE LOS ACOMODA EN LOS HOTELES
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Página 7 de l5 SE TAR O DEL H

YUNTAMIENTO
INSTI UZANO DEL DEPORTE Y

NOSOTROS PAGAMOS NADA MÁS TRASPORTE, COMIDA LO PAGA EL
INSTITUTO VERACRUZANO DEL DEPORTE. LO QUE NOS FAVORECE A
NOSOTROS ES DARLE DIFUSIÓN, APOYAR AL DEPORTE
..--...---EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO
REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: A Mi EN LO PERSON

LÓPEZ ARÁN,
AL ME PARECE

OUE NO DEBEMOS DE REGATEARLE A LA ENTIDAD SUPERIOR PARA
LLEVAR A CABO LA FIRMA DE ESTE CONVENIO PORQUE COMO DICE EL
PROFESOR SON MUCHOS LOS BENEFICIOS QUE SE PUEDEN
ENGLOBAR YO APLAUDO Y CELEBRO OUE ASi SEA, LO DEMÁS ES LO
DE MENOS, PORQUE NO NOS PODEMOS CONVERTIR NOSOTROS EN
UN MUNICIPIO Y UNA ADMINISTRACIÓN QUE TENGA QUE CACHAR LO
QUE SOBRA Y ME PARECE OUE ASi SE HA ESTADO HACIENDO, SOMOS
EL CUARTO MUNICIPIO MÁS IMPORTANTE EN INGRESO Y TENEMOS
POR ENCIMA A VERACRUZ PUERTO, XALAPA, COATZA Y TUXPAN, NO
NOS PODEMOS ESTAR PICHICATEANDO Y ESTAI\iIOS EN LA ESPERA DE
VER QUE NOS CAE CUANDO DEBERIAMOS DE TOMAR LA BATUTA Y LA
INICIATIVA PARA EJERCER, ESTO ES COMO EL PRÓLOGO DE LO QUE
VOY A COMENTAR PORQUE AQUI EN ESTA MESA SE HA DICHO SOBRE
EL ASUNTO DEL DEPORTE QUE HA DEJADO QUE DESEAR, NOSOTROS
EN EL AÑO PASADO APROBAMOS EL PRESUPUESTO QUE ES PARTE
DEL DEPORTE, EN DÉCADAS PASADAS ESTÁBAMOS ORGULLOSOS
QUE TENíAMOS UN EQUIPO QUE REPRESENTÓ A NIVEL ESTATAL Y
NIVEL NACIONAL Y APROBAMOS EL AÑO PASADO UN PRESUPUESTO
DE $1',OOO,OOO0O (UN MrLLÓN DE PESOS 00/100 M.N.) PARA EL
CHAPOTEADERO PORQUE SE HAB¡A DICHO AQU| QUE ESTABAN EN
RIESGO DE LESIONARSE POR LAS CONDICIONES ADVERSAS FISICAS
QUE PRESENTABA, SEGUNDO, LA ADMINISTRACIÓN DE ALBERTO
SILVA COMETIÓ LA TONTERiA EN EL SENTIDO DESCRIPTIVO DE LA
ACCIÓN, SE HA REPORTADO LA ALBERCA OLIMPICA Y HOY NO ES UNA
ALBERCA OUE ESTÁ RECONOCIDA A NIVEL NACIONAL NO ME DEJARA
USTED MENTIR QUE HOY NO ES RECONOCIDA COMO TAL LA
REDONDEO Y LA ECHO A PERDER VAYAN USTEDES ES QUE NO SE SI
VAN A LA ALBERCA VALLA USTEDES Y VEAN CÓMO ESTÁN LOS
BAÑADORES, LAS REGADERAS MENOS DEL 50% (CINCUENTA POR
CIENTO) FUNCIONAN Y NO HAY DONDE QUITARSE LA ROPA PORQUE
NO HAY DONDE COLGARLA HAY QUE TIRARLA EN EL SUELO PARA QUE
SE MOJE NO ESTÁN NI LAS BANCAS SI VAI\¡OS A FIRMAR ESE
CONVENIO ES IMPORTANTE MUY IMPORTANTE HACER ALGO CON LAS
ALBERCAS PERO A LA VOZ DE YA APROVECHAR AHORITA QUE NO VAN
A HACER USO DE LAS ALBERCAS PORQUE VIENE EL CLIMA
DESFAVORABLE PARA ESE EJERCICIO DEPORTIVO PARA HACERLO Y
VOLVER A CONVERTIR ESA ALBERCA EN UNA ALBERCA OLíMPICA
PARA QUE PUEDAN MANDAR AHORA SI DE NIVEL ESTATAL Y NACIONAL
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coMpETENCtAS NActoNAtÉgrndfiffi"E No sE ESTÁ HAcTENDo LA
coRTARoN solo LE oulTARóñ uNos ceurirr¡erRos suFtctENTE
Molvo pARA euE lR RsocleclóN o LA FEDERRcTóru le eulrARA su
POSICIÓN DE ALBERCA OLÍIVIPICR ES UNA VERGÚENZA LOS NIÑOS OUE
rsrÁ¡l RpRrrlDtENDo A NADAR vAN coMo A MtrAD DE LA ALBERCA y

SEC IO DEL H

AYUNTAMIENTO

REG I o NO

REG

REG I RS PTIMO

QUIEREN AGARRARSE DEL FILO QUE HAY EN LA ALBERCA Y NO
PUEDEN PoRQUE esTR cÓ¡.¡cevA Y No SE PUEDE HAY QUE HACERLo
n¡Ás nlm DE FTRMAR ESE coNVENto yo ESToy DE ACUERDo EN
FIRMAR Y DARLE ToDo EL EMPEÑo A ESTE coNVENIo. PERo SI
DEBEMoS HACER cosAs EL orRo ASUNTo LA ptsrA oe rRRrÁr.l
REGIDoR poR Dros NECESITAMoS HACER UNA ptsrA oe rRRrÁ¡¡ R
ESE CAMPO DEPORTIVO SI LO ACABAMOS DE TECHAR UNA
AeRoBACTóN Roui uruÁuuE DE g 3'000,000.00 (rRES MTLLoNES DE
pEsos 00/100 M.N.) coMo No poDEMos GASTARNoS uu n¡Llóru y
rRRcclóN coN ESTA ptsrA DE rRRrÁr.¡ y oRRÍe MUCHo LUCtMtENToy poDEMos rRAER ENToNCES coMpETENCrRs RrlÉlcRS A ESE
LUGAR O NO ES CIERTO ENTONCES HAY QUE HACERLO ESO IMPLICA
ESE coMpRoMtso No NADA uÁs lR¡¡RRLo poR FTRMARIo y
COMPROMETER A ESTE CABILDO A QUE APOYE DESDE EL PUNTO DE
VISTA FINANCIERO A ESAS ACTIVIDADES COMO QUEREMOS QUITARLE
R ruxpÁN u coNorctóN DESAFoRTUNADAMENTE HEMos rENtDo A
NIVEL ESTATAL Y NACIONAL DE TODO DIGAMOS DE LO
DESAGRADABLE Y DE LO TERRIBLE EN CUANTO ES A LAVIOLENCIA NO
PODEMOS OFRECER ALCALDE CONDICIONES DE DEPORTE. COMO
PODEMOS SACAR A LA JUVENTUD, COMO PODEIVIOS INCENTIVARLA A
euE oLVtDE ESo, pARA ABRAzAR ACTIvIDADES rÍstcR Y
MENTALMENTE SALUDABLES, SI NO SOMOS CAPACES DE FOMENTAR
EL DEpoRfE, sr rENEMos uN coMpRoMtso LA PtsrA DE rlnrÁru v
LAS ALBERCAS, NO ES IT,II COTT¡ISIÓru PERO ESTOY DISPUESTO AYUDAR
A Y EL ALUMBRADO DEL ESTADIO HAY QUE HACERLO.-.--
----------HACIENDo uso DE LA voz LA cIUDADANA sorun rÁrtmt
coRoNA cnaí¡r, REGIDoR sÉpluo, MANTFTESTA: BUENo EN LA
pÁclruR TRECE, EN oLAUSULAS vtENE EL PRIMERo oBJETo Y
oTspuÉs VIENE, EN LA SEGUNDA, LOS COMPROMISOS QUE COMO
AYUNTAMIENTO ASUMIREMOS, DICE EL AYUNTAMIENTO PUNTO UNO,
ESTABLECER ACUERDOS CON NIVEL MUNICIPAL DEL DEPORTE Y EL
SISTEMA MUNICIPAL DEL DEPORTE DECIR A UNIDADES DEPORTIVAS
ouE sE TNTEGREN AL stsrEMA ESTATAL DEL DEPoRTE nsi coH¡o ms
ASOCIACIONES DEPORTIVAS; DOS CONVOCAR Y EJECUTAR ACCIONES
NECESARIAS PARA EL DESARROLLO DEL DEPORTE ESTUDIANTIL EN

SUS DIFERENTES ETAPAS, nSi COIT¡O ACTIVIDADES DEL DEPORTE
EXTRAESCoLAR EN COORDI¡IRCIÓN; PUNTO TRES AUTORIZAR EL USO
DE LAS INSTALACIONES, COMO BIEN DICEN TENEMOS QUE PONERLAS
EN BUENAS CONDICIONES, ESO NOS CORRESPONDE COMO
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AYUNTAMIENTO PARA LA REALIZACIONES DE ACTIVIDADES DE
CARÁCTER DEPORTIVO, CONFERENCIAS Y CURSOS MOTIVO DEL
PRESENTE CONVENIO; EN EL SEGUNDO PUNTO, RECURSOS HUMANOS
ECONÓMICOS Y MATERIALES EN LA MEDIDA DE NUESTRAS
POSIBILIDADES, Y DISPONIBILIDAD PRESUPUESTAL PARA EL
FUNCIONAMIENTO DEL COMITÉ MUNICIPAL DEL DEPORTE; TERCER'
PUNTO, VUELVEN RECURSOS ECONÓMICOS Y MATERIALES EN LA
MEDIDA DE NUESTRAS POSIBILIDADES, DE ACUERDO AL EJERCICIO
FISCAL, CORRESPONDIENTE A LOS DEPORTISTAS QUE PARTICIPAN EN
LAS ETAPAS MUNICIPAL DE ZONA REGIONAL ESTATAL DE LAS
OLIMPIADAS JUVENILES ESTO PORQUE EN FORMA GENERAL NOS
coRRESPO N DE. -----------------
-.---.--..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SíND|CO ÚNlCn, MANTFTESTA: ¿ESTE CONVENTO QUE ESTÁ
AOUÍ ES EL QUE SE VA A FIRMAR?-----.-
-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO GREGORIO
CALVILLO RAMOS, DIRECTOR DEL COMITÉ MUNICIPAL DEL DEPORTE,
MANIFIESTA: Sl
-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SiNDICO ÚI.IICR, MANIFIESTA: ¿PERO YA LO LEYERON?.-...-------
----..--..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO GREGORIO
CALVILLO RAMOS, DIRECTOR DEL COMITÉ MUNICIPAL DEL DEPORTE,
MAN I Fl ESTA: Sl.----------------
-..-------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SINDICO ÚruICR, MANIFIESTA: PORQUE AOU| DICE CON
FUNDAMENTOS EN LOS ARTíCULOS 36 FRACCIÓN VI Y 37 FRACCIÓN IX

DEL MUNICIPIO LIBRE QUE EL DOCTOR LEOPOLDO RAMiREZ HERRERA
EN SU CARÁCTER DE PRESIDENTE MUNICIPAL Y AURORA CASTILLO
REYES EN SU CARÁCTER DE SINDICO ÓSCN CSO NO CORRESPONDE
AOUí POR ESO ES SI ESTE ES EL QUE SE VA A FIRMAR AOU|.-...--..--.--..
---------.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO GREGORIO
CALVILLO RAMOS, DIRECTOR DEL COMITÉ MUNICIPAL DEL DEPORTE,
MANIFIESTA: NO, NO ESTE ES SOLO EL FORMATO ES UN MACHOTE
NADA MÁS ESTE SE VA MODIFICAR.-.
-..-.--..-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SiNDICO ÚruICR, MANIFIESTA: LO HUBIESEN MODIFICADO Y YA
PUESTO AQU| EN LA EXPOSICIÓN, PORQUE COMO VAMOS A FIRMAR

uN coNVENTO ASi --------------
.-----.--.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: MODIFÍCALO Y PÁSALO DOS D|AS ANTES DE LA FIRMA..-..
-.--..--.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO GREGORIO
CALVILLO RAMOS, DIRECTOR DEL COMITÉ MUNICIPAL DEL DEPORTE,
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---------HACIENDo uso DE-üSr$d¿iirií ctuDADANA ARELT BAUlsrApÉnez, sir.lolco úrurcR, nlAñlFiÉsin, rs our Ío LE pREGUNTo noui
AL ExpostroR euE st usrED yA Lo lryó, H¡iulr¡o el H¡ío lo

SE DEL H
YUN IENTO

REGI NO
HUBIESEN MODIFICADO
--.-.-.---HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL
ÁlvnRez coBos, REGIDoR ocrAvo, MANTFTESTA: BUENo yo voy ApARTrcrpAR SIMpLEMENTE y HACER UNA oBSERVAcIóru oe eue
EFECTIVAMENTE TODO CONVENIO CONLLEVA A OBLIGACIONES Y BIEN
coMo Lo ptNTA LA AMTGA REGIDoRA sÉpllr¡R, ESTE... ELLA LEE LAS
OBLIGACIONES QUE TENDR¡RIVIOS COH¡O AYUNTAMIENTO AL LLEVAR
AcABo coN LA FTRMA DE ESTE coNVENto, pERo rRuatÉ¡rl oBSERVó
CUALES srRiRl.r Los BENEFtctos pARA ESTE AyUNTAMIENTo soN
OCHO BENEFICIOS QUE TEI.¡OR|RHIIOS EN ESTE AYUNTAMIENTO Y EOUi
RECAE PRECISAMENTE EN QUE EL INSTITUTO DEL DEPORTE, O LA
COlt¡lslÓtrl DEL DEPORTT, reruoRiR ACCES6 A CtERT9S BENEFtCtoS
TANTO DEL ESTADO, PARA EFECTOS DE PODER MEJORAR
COEFICIENTEMENTE EL TRABAJO, Y SIN ESTE CONVENIO
EVIDENTEMENTE No TeruoRiRru AccESo A ESo. PoR oTRo LADo
EFECTIVAMENTE YO ENTIENDO QUE ESTE SIMPLEMENTE ES UN
EJEMPLo, DE SER APRoBADo PoR ESTE CABILDo se TTNoRÁN QUE
HACER LAS NOTIFICACIONES BAJO EL CONTEXTO EN QUE ESTAMOS
PARA QUE SE LLEVEN A CABO LAS FIRMAS EN LAS FECHAS
PROGRAMADAS QUE USTED MENCIONA, PERO BUENO, CREO QUE
TENIENDO COMO INICIATIVA ELAPOYO AL DEPORTE, COMO LO HEMOS
MANIFESTADO EN SESIONES ANTERIORES Y LO HEMOS DEJADO
coNSTATADo y yA coN HEcHos, coMo sE H¡eNcrouó poR Reuí tR
pRRlclpRctóN euE TUVIMos pARA ALUMBRAR LAS tNSTALACtoNES
DE LA UNIDAD DEPORTIVA DEL ESTADIO DE FUTBOL, EL NO APROBAR
UN CONVENIO QUE NOS FACILITE EN CIERTA FORMA A NOSOTROS
COMO AYUNTAMIENTO EN CIERTA FORMA TENER VENTAJAS Y EN
CIERTA FORMA POR OTRO LADO LAS AUTORIDADES ENTONCES
ESTARIAMOS SIENDo INCoNGRUENTES CoN NUESTRA PoSTURA.
DESDE MI PUNTo DE VISTA CREo QUE DEBERÍAMoS MANTENER LA
POSTURAA FAVOR, ES MI PUNTO DEVISTA, PORQUE HEMOSACTUADO
SIN CONVENIO A FAVOR DEL DEPORTE, SI TRABAJAMOS CON UN
CONVENIO ENTONCES QUIERE DECIR QUE ESTAMOS LEGALMENTE
ALINEADOS DE QUIEN DEBE DE CUMPLIR CON QUE DEBE DE CUMPLIR.-
----------EN uso DE LA voz EL cruDADANo RoBERTo lópez enÁ¡¡,
REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: Sl MIRE, YO POCAS VECES, LA
VERDAD, HE VISTO APOYO AL DEPORTE COMO EN ESTA
ADMINISTRACIÓIT¡. ESTE, AHORITA CSTÁ CORRIENDO EL ASUNTO DE LA
TERCERA olvlslóN, ESTE MAS RllÁ olcRrr¡os DE Los RESULTADoS
OUE VAYA A TENER DENTRO DE LA CABECERA MUNICIPAL, O LA
ESCENA EN Eeurpo, ESTE sE RECoBRA rl espíRlru DE sER uN
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MuNrcrpro euE ApoyA ar ügpoR$Hohlh lr poNE ESrE ÉNFASrs EN
PROMOVER UNA IMAGEN QÜE"E' TI,|TEOESARIA YO LO VEO DE ESTA
MANERA, ACABAMOS HACE UNAS HORAS DE VER TODO LO OUE TIENE
QUE VER CoN EDUCACIÓru, Hace UNoS MINUToS ACABAMoS DE
APROBAR QUE SE ADQUIERA UN BUSTO, PARA UN PEDIDO DE
ESCRITURAS AHORITA ESTAMOS CON EL DEPORTE SON COSAS
BUENAS QUE LE DAN UNA IMAGEN A ESTE MUNICIPIO, A ESTE
AyUNTAMIENTo, tNstsro m úulcn MANERA DE ATACAR LA TMAGEN
NEGATIVA QUE PUEDAN DAR LOS ACONTECIMIENTOS NEGATIVOS ES
R rRRvÉs DE FoMENTAR Lo euE ES postlvo, y st NosorRos coMo
BIEN LO DICE EL REGIDOR OCTAVO, AUN SIN EL CONVENIO HEMOS
ENFOCADO HACIA ADELANTE A FAVOR DEL DEPORTE, PORQUE NO
HACERLO AHORITA CON MAYOR CONCIENCIA PLENA QUE FALTAN
COSAS POR HACER ALCALDE, Y A ESO DEBEMOS COMPROMETERNOS
vR lo oecie EL REGIDoR ocrAvo EN EL pARTtDo DE FUTBoL euE
ESTUVTMoS Rl-t-Á HRce uNos DíAS HACE FALTA UNA ptsrA DE
rRRrÁ¡r
---.--.--.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: PERO VÁS RI-LÁ ESTRN¡OS POR REGULAR EL DEPORTE
EN EL TEMA DE LAS LIGAS NECESITAMOS, QUE DE LAS LIGAS
MUNICIPALES QUE SE HAGAN, DE LAS LIGAS MUNICIPALES QUE
SALGAN LOS VERDADEROS DEPORTISTAS DE TUXPAN PARA QUE
PUEDAN REPRESENTARNOS. DE QUE SIRVE QUE NOSOTROS
ENTREGUEMOS INFRAESTRUCTURA, ENTREGUEMOS INSTALACIONES
BIEN HECHAS INSTALACIONES ADECUADAS PARA UN DEPORTE
PROFESIONAL, Y VENGAN OTROS A USURPAR PORQUE ES VERDAD O
SEA UN HIJO DE VECINA NO PUEDE LLEGAR A LAS CANCHAS DE
FUTBoL, o pUEDA JUGAR gÁseuer BoL, poReue rooo rsrÁ
OCUPADO, Y NO TIENE UN MAESTRO QUE LE PONGA A TODOS LOS
ALUMNoS su ApoRTACIóN pnRe ENTRAR A LAS TNSTALACToNES.------
----------EN uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo lópez enÁru,
REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA ruE RRZÓU ALCALDE PERO DE
USTED DEPENDE,----
...-...---EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
NO, POR ESO TE COMENTO EL TEMA ALGUNOS ABUSOS QUE TENEMOS
nHi
----------EN uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo t-ópez tnÁru,
REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: LO DIJIMOS CON LOS MAESTROS DE

m ¡lRrRclóN, y No Lo HEMos HECHo, Lo HEMos DEJADo PASAR.----
---------.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANTFTESTA BUENo RHi eN EL TEMA sr esrÁ AVANZANDo uN
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NDO PAGAN SU BONO LOS

¡f. AYLi LA}I IEN'iL)

CONS'I ITUCIONAL
CRETARIO DEL H
AYU NTAMIENTO

REGID N ENO

REGI ROC AVO

REGIDOR PT \40

REGI EXTO

R GIDOR OUINTO

Los MAESTRoS poR esrRn RHí Y LES
DEJAN ESPACIoS EN LAS ALBERCAS, LAS cANCHAS DE BÁSQU ET BOL,
A LAS sErs DE LA TARDE, stETE DE LA TARDE, ESTÁN LLexisluns v
HAy coMo vEtNTE o vEtNTtctNCo MAESTRoS euE ToDos or eulvtvEN.------- -________-_______-______:

----------HActENDo uso DE LA voz EL ctUDADANo RoBERTo tópez
tRÁu, RectooR SEGUNDo, MANTFTESTA: st ELLos HACEN NEcoctos
pRtvADos coN BTENES púBLtcos ES Lo euE Nos outERE DECTR EL
ALCALDE Y ES CIERTO PERO NO DEPENDE DE ELLOS, DEPENDE DE
NOSOTROS QUE NO SOMOS CAPACES DE GENERAR UN SISTEMA DE
REGULAcIÓN
..----.-..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: POR ESO SE LO DIGO AOUi, NI DIRECTOR OUC CSTÁ NQUi,
PORQUE SE LO DIJE DESDE UN PRINCIPIO, DESDE UN INICIO, SE LO
DIJE: QUE NECESITABA LAS LIGAS MUNICIPALES, ruTCESITÁSRIr¡IOS
ouE DE RHi sRI-IERRN Los DEpoRTtsrAS euE Nos IBAN A
REPRESENTAR EN LOS TORNEOS, Y NO SE HA HECHO HASTAAHORITA.
ESTOY COMENTANDO QUE AHORITA ESTAMOS POR FIRMAR EL
CONVENIO CON EL INSTITUTO VERACRUZANO DEL DEPORTE, PORQUE
REALMENTE PUDIÉRAMOS POTENCIALIZARLO MAS SI IUVIÉRRIT¡OS
UNA FUERZA DE DEPORTISTAS COMO LOS DE BOX, QUE GANARON
TVIEDALLAS Y QUE ESOS SON SALIDOS DE UN MAESTRO, PRRR li¡i UT.I

MAESTRO, ESTAR SALIENDo DE AHi I-os ¡Óvrrurs, TRIr¡BIÉN eLLos
REQUIEREN DE UN ESPACIO MEJOR
-..----.-.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LOPEZ
lnÁ¡1, RectooR SEGUNDo, MANTFTESTA: pERo st LE DAMos A vER, st
LE DAMOS ESE PLUS, A LO MEJOR INVERTIMOS CENTAVOS PERO
VAMOS A GANAR PESOS, ALCALDE A QUE VOY, A QUE HACE FALTA
PEDIR PEQUEÑOS DETALLES QUE NoS PUEDEN SERVIR PARA
cuMpLtR coN ESA vocActóN, t\¡E pAREcE MUy euE usrED, DtGo Lo
PONGO POR DELANTE, PORQUE ESTO ES I¡.¡VCRSIÓX PÚAUCR
MUNICIPAL POR LO TANTO NO LE PODEMOS NOSOTROS DAR A
PERSONAS PRIVADAS CONDICIONES PARA QUE HAGAN NEGOCIOS NO,
Reui vRn¡os A poNERNos DE ACUERDo, y rRMsrÉN eurERo
ESCUCHARLO INGENIERO PARA QUE SE LLEVE ESA ENCOMIENDA Y DE
LO QUE ESCUCHA DE UN REGIDOR ES A LO QUE VOY ALCALDE, YO NO
CoNozco EN LoS ALREDEDORES OE RQUI ALGUNA UNIDAD
DEPORTIVA DE ESA MANERA NO LA CONOZCO NO LA HAY Y ESA
UNIDAD T rue uÁs DE CINCUENTA AÑOS Y LOS COMENTARIOS QUE
HE ESCUCHADo EN RELAcIÓT.¡ AL TECHADO NO SON MUY BUENOS.
DEL TECHADo DEL ESTADIo st LE poNEMos UNA PtsrA DE rRRrÁr.l
luRcir.¡ese usrED LA cANTTDAD DE GRUPoS DEPoRTtvos QUE HAY
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NRoR t¡Ás LA IDEA or cnueos-Qq$üntiiros ouE ESrÁN ESeERANDo
A QUE SE HAGA ESA PISTA DE TARTAN PARA OUE PUEDAN

SE ARIO DEL H

AYUNTAMIENTO

REGI

PRACTICAR
-----.----HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL
Álvlnez coBos, REGtDoR ocrAvo, EXpRESA: st BUENo, yo ctro EL
CASO QUE USTED MANIFIESTA, DE UNA PISTA DE TRRTÁI.I
PRECISAMENTE, EN DONDE HEMOS DISCUTIDO EN ESTA MESA DE
ALGUNAS PRoBLEMÁTICAS QUE SE HAN PRESENTADo CoN ALGUNoS
INSTRUCTORES, QUE LLEGAN MUY PARTICULAR HACER USO DE LAS
INSTALACIONES DEL AYUNTAMIENTO Y PRECISAMENTE EN ESTE
coNVENto EN LA clÁusurn NúMERo uNo ESTABLECE
PRECISAMENTE QUE SOLO ES FACULTAD DE ESTE MUNICIPIO
OBVIAMENTE BAJO ESTE CONVENIO EL PODER ESTABLECER EL
SISTEMA MUNICIPAL DEL DEPORTE COMO LOS CLUBS Y LIGAS
DEPORTIVAS QUE SE INTEGREN AL SISTEMA ESTO VA HACER EL
PRINCIPIO PARA INCLUSIVE MANEJAR REGLAMENTOS DEL USO DE LAS
INSTALACIONES Y PODER METER EN CINTURA A TODO LO QUE EN SU
MOMENTO ESTÁ TUERR OE ÉI
--....---.HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, siNDtco úr.ttcR, MANTFTESTA: uRoR ¡¡Ás QUtERo PREGUNTAR

¿A pARTtR DE CUÁNDO ENTRA EN VIGOR ESTE CONVENIO?----------------
----.-----EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: A
PARTIR DE LA FECHA EN QUE SE FIRMA.-...-
----------REALIzADA y coMENTADA LA expostclóu, EN uso DE LA voz,
EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFESTÓ: SEÑOR SECRETARIO, DE
No HABER oeseRveclóN A SoLVENTAR, PoNGA LA PRoPUESTA A
CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES PARA QUE, DE MANERA
NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU VOTO
.---...--HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO LICENCIADO LUIS
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
SoMETE R vorRclóN NoMINAL LA PRoPUESTA, MANIFESTANDo su
VOTO A FAVOR LOS SIGUIENTES CIUDADANOS: JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL;
ctUDADANA ARELT BAUTlsra pÉRez, sitlolco uNlcA; ANToNlo
BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO; ROBERTO LOPEZ ARAN,
REGIDOR SEGUNDO; LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR
MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO;
CIUDADANO FRANCISCO JAVIER MÉNDEZ SAIOEÑ4, REGIDOR
CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO;
LICENCIADO EN CONTADURIA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ,
REGIDOR SEXTO; CIUDADANA SONIA FÁTIMA CORONA CHAIN,
REGIDOR SÉPTIMO INGENIERO JORGE RAFAEL ÁI-VINEZ COBOS,
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RE S PTIMO

REGIDOR QUINTO

M ó N rcA GEVqq4tlqpE o RTlz B LAN co, REGIDOR
NOVENO.---------------
-....-.---EL LICENCIADO LUíS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO
DEL AYUNTAMIENTO, INFORMÓ AL SEÑOR PRESIDENTE DE LA
EXISTENCIA DE ONCE VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y
CERO VOTOS EN ABSTENCIÓITI, V QUE LA PROPUESTA FUE APROBAD
POR UNANIMIDAD DE LOS EDILES QUE CONFORMAN EL HONORABLE
AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE.-----
----------PUNTO §.-ACUERDO.-V|STO EL RESULTADO DE LA VOTACTóN
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: CON
FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 28, 35, FRACCIÓN XXIV, 36
FRACCIONES IV, VI Y XXVIII, 37 FRACCIONES II, V Y XIV, 46 FRACCIÓN
VI, DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO LIBRE VIGENTE EN EL
ESTADO; 1,2,3,8, FRACCTÓN X,.8 BtS,9, FRACCTÓN ililNCtSO h), 13,
FRACCTONES Vt y X,20, FRACCTÓN |t, 2't,22,23,24,25,26,27,28,29,
DE LA LEY DEL SISTEMA ESTATAL DE CULTURA FíSICA Y DEPORTE
PARA EL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE; AS¡ COMO
TODOS LOS RELATIVOS Y APLICABLES DE LOS ORDENAMIENTOS
JURíDICOS INVOCADOS, SE AUTORIZA, POR UNANIMIDAD, AL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, Y A LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉREz, síNDrco úNrcr oe EsrE AyUNTAMIENTo, pARA euE
CELEBREN LA FIRMA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE ESTE
AYUNTAMIENTO Y EL INSTITUTO VERACRUZANO DEL DEPORTE;
REM¡TASE CERTIFICACIÓN DEL PRESENTA ACUERDO A LA LXV
(SEXAGÉSIMA QUTNTA) LEGTSLATURA DEL HONORABLE CONGRESO
DEL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE, PARA ESA
SOBERAN¡A EN USO DE LAS ATRIBUCIONES QUE LA LEY LE CONFIERE
SE DETERMINE AL RESPECTO..CUMPLASE
-.-.-.--.-ENSEGUIDA, EL CIUDADANO LICENCIADO LUIS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: LE INFORMO, SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL, QUE EL
ORDEN DEL DiA ESTÁ AGOTADO
-.--------ENSEGUIDA, HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, DECLARA: DESAHOGADO EL ORDEN DEL DlA, SIN
MÁS ASUNTO QUE TRATAR, SE DA POR TERMINADA LA SESIÓN
EXTRAORDINARIA DE CABILDO, SIENDO LAS DIECISIETE HORAS CON
VEINTICINCO MINUTOS DEL DíA DE SU INICIO; LEVÁNTESE EL ACTA
QUE DE LA PRESENTE SESIÓN DERIVE, LA QUE FIRMAN DE
CONFORMIDAD QUIENES EN ELLA INTERVIENEN Y TIENEN VOLUNTAD
DE HACERLO.CÚMPLASE.- DOY FE.-
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